

**Danke** an alle, die uns Beiträge für die Rubrik „Tourenberichte DAV Sektion Neustadt“ zur Verfügung stellen! Diese Berichte werden ungekürzt veröffentlicht und nicht redaktionell überarbeitet.

## Die Ungeheuerliche

- 60 km Weitwanderung -

Jens Glaser

Am 10. Mai starteten sieben Mitglieder unserer Sektion sowie ein vierbeiniger Begleiter zu einer ausgedehnten Rundwanderung mit Start und Ziel am Bahnhof in Neustadt. Bereits um 6:45 Uhr ging es los – bei strahlendem Sonnenschein und idealen Bedingungen für eine lange Tagestour. Die Stimmung war trotz der frühen Stunde bestens.

Die Strecke führte uns zunächst in Richtung Ungeheusersee und weiter durch abwechslungsreiche, meist schattige Landschaften. Durch das Eppental und das Schlagental, vorbei an der Ruine Hardenburg und über das Weinbiethaus, legten wir rund 60 Kilometer und etwa 1.800 Höhenmeter zurück. Der Weg war überwiegend gut begehbar, enthielt jedoch auch einige steilere und fordernde Abschnitte, die unsere Kondition auf die Probe stellten.

An markanten Punkten legten wir regelmäßig Pausen ein, um uns zu stärken und die Umgebung zu genießen. Besonders willkommen waren die Hütten entlang der Strecke, die uns mit kühlen Getränken und kleinen Erfrischungen versorgten.

Nach rund 13,5 Stunden – inklusive Pausen – kehrten wir erschöpft, aber zufrieden nach Neustadt zurück. Alle Teilnehmer meisterten die Strecke erfolgreich. Die Kombination aus sportlicher Herausforderung, landschaftlichem Reiz und bestem Wetter machte diese Tour zu einem rundum gelungenen Erlebnis.

